



馬宮っ子

2月号 No. 10

令和8年1月30日

さいたま市立馬宮東小学校



【2月の生活目標】

進んで気持ちのよい

あいさつ・返事をしよう

【2月の保健目標】

こころのけんこうを かんがえよう

お知らせとお願ひ

【授業参観・懇談会・校内書きぞめ展】

2月24～27日

今年度最後の授業参観・懇談会を実施します。お子さんの1年間の成長を御覧いただきたいと思います。併せて、3学期当初に子どもたちが取り組んだ書きぞめを各クラスの廊下に掲示しますので御覧ください。

授業参観 13：45～14：30 (1～5年、たんぽぽ学級)
懇談会 14：50～15：40 (1～5年、たんぽぽ学級)

※6年については、体育館にて実施します。

13：10～13：20 受付

13：20～14：40 巣立ちの会

巣立ちの会終了後 学年懇談会

《お願い》 来校する際の駐車場はございません。周辺道路への駐車は、近隣住民や周辺道路を使用する皆様に大変御迷惑をお掛けすることになりますので、お止めいただくよう改めてお願い申し上げます。

【クラブ紹介・クラブ見学】

作品展示 1月28日～2月18日 ビデオ放送 2月12日～17日

4～6年生は、1年間の活動のまとめとして成果を発表し、また、次年度のクラブを選択する際の紹介として実施します。

3年生は、次年度から参加するクラブ活動の見学を通して、活動

内容を知り、クラブ希望調査の参考にします。2月18日が3年生のクラブ見学日です。3年生は下校時刻がいつもと違う15時40分になります。御承知おきください。



【児童用タブレットの入れ替えについて】

令和8年3月より、さいたま市の小・中学校の児童生徒のタブレットが更新されます。子どもたちのICT環境をさらに充実させ、豊かな学びが進められるようにするために、iPadを導入いたします。

本校では、2月5日に、校内の充電保管庫へ設置を行います。3月の利用開始までは、これまでのタブレットを使用し学習を行うことから、お子さんがタブレットを家庭に持ち帰り、家庭で充電を行っていただく運用とさせていただきます。お子さんの負担にならないよう配慮してまいります。詳細は2月3日配付の「iPad利用開始までのWindows端末の持ち帰りのお願い」を御確認ください。

1月の教育活動 学校Webページも御覧ください。

おやじの会主催 もちつき大会 1月25日

北風が大変冷たい中でしたが、今年もおやじの会主催のもちつき大会が賑やかに開催されました。お餅やけんちん汁を食べ、美味しい笑顔になりました。おやじの会の皆様、ありがとうございました。



5年段ボールトイレづくり 1月29日

「総合的な学習の時間」(防災学習)の一環として、段ボールトイレづくり、アルファ化米の喫食を行いました。空き箱2つを使って段ボールトイレづくりを楽しんで、そして、学ぶことができました。



地域の皆様に支えられて

～教育活動の充実・豊かな体験～

校長 伊藤 さおり

ついこの間3学期が始まった気がしていましたが、明後日から2月に入ります。3日に「節分」、4日に「立春」を迎え、暦の上では春となります。まだ先のように感じます。授業日数が1番短い3学期は「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」とよく言います。これは3月まであっという間に過ぎてしまうことを表していますが、2月は新1年生を迎える準備、そして、今年度の最後の授業参観・懇談会などが予定されています。子どもたち一人ひとりが経験し、学んだことをもとに、進級・卒業に向かって、1日1日を大切に過ごしていく2月にしたいと考えています。

さて、1月から2月にかけても本校の様々な教育活動の中に、地域の皆様とかかわりがもてるごとに、また、支えられていることに改めて感謝の気持ちでいっぱいです。

1月25日におやじの会主催の「もちつき大会」がありました。最近は杵と臼でお餅を搗くこともあまりないのでないでしょうか。本校では、毎年おやじの会の方々等の御協力により、つきたてのお餅を食べることができるのは子どもたちにとって嬉しいことです。また、地域の方々と言葉を交わしたり、違う学年の子たちとかかわったりできる機会にもなります。

1月29日は昨年度より実施している「段ボールトイレづくり」を「さいたま市子ども食堂」の方々と行いました。万が一災害が発生したときに、家族や周りの人たちと協力して過ごせる方法を学ぶことができました。初めて作る「段ボールトイレ」はやや苦戦していたようですが、2リットルペットボトル6本入る段ボールが2個あれば、簡易トイレになることも知ることができました。

また、日々の学校生活では、業間遊馬学校において、「囲碁・将棋」、「昔遊び」、「卓球」、「手話・ダンス」を通して地域の方々と一緒に遊んでいます。さらに、毎日の登下校で子どもたちの安全を見守ってくださっている防犯ボランティアの方々や子ども110番を引き受けくださっている方々、登下校途中にトイレを貸してくださった地域の方々など、馬宮東小学校には、多くの地域の方々が子どもたちにかかわってくださり、支え、励ましてくださっています。

一方で、現代は様々な方法でコミュニケーションが気軽にとれる、また一人でも楽しい時間を過ごせるツールがありますが、私自身は、人と人が直接かかわり、言葉を交わし、心を通わすことで、人は様々な経験をし、思いをもち、成長していくと考えます。また、一人では味わえない、みんなとできる心強さ、仲間と協力する楽しさなども味わえると思います。地域の方々の御支援・御協力、そして、馬宮地区の環境こそが馬宮っ子が伸び伸びと成長できることに繋がっていると感じています。

3月3日8時20分より、地域の方々に一年間お世話になったお礼の気持ちを伝える「感謝の会」を計画しています。スクールサポートネットワーク、学校安全ネットワークに係る方々にはぜひとも御来校いただき、子どもたちから直接お礼の言葉を伝えさせていただければと思っています。

先日、避難訓練の際、消防署の方から、「馬宮東小の子どもたちは避難の仕方やお話の聞き方が大変素晴らしいですね。」とお褒めの言葉をいただきました。子どもたちにもその言葉を伝え、子どもたちの頑張りを認め、次への意欲に繋がるようにしていきます。

引き続き、保護者、地域の皆様の御支援・御協力をいただきながら、2月の教育活動を充実させてまいりたいと考えておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。